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Апрель 2020 года нам запомнится на долгие годы. 
А наши потомки на уроках истории будут слушать 
рассказы о  том, как  в  это время большая часть 
горожан во избежание встречи с коронавирусом на-
ходилась на  самоизоляции и  старалась сохранить 
самообладание, а  другая половина, не  зная отдыха 
и сна, трудилась во спасение жизни людей. К какой 
из этих категорий относятся мегионцы и вартов-
чане, узнаем на 6-й стр.

Да, никто пару месяцев назад и  представить 
себе не  мог, что  больше всего на  свете он будет 
мечтать вернуться на  работу. Многие жители 
оказались в затруднительном финансовом положе-
нии и нуждаются в помощи. Какие меры поддержки 
населению окажет государство, расскажем на  7-й 
стр. Но, согласитесь, есть в  нашей жизни особые 
даты, которые при  любых обстоятельствах со-
храняют свою значимость и силу. Одним из таких 
дней для верующих остается Пасха. В главной теме 
выпуска расскажем о  знаковом событии, которое 
произошло в  Мегионе в  преддверии святого дня, — 
об освящении храма в честь Архистратига Михаи-
ла. А в заключение получим поздравительные слова 
со Светлым Христовым Воскресением.

СЛУЖЕНИЕ СЛОВОМ
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стр. 7 стр. 8стр. 4–5стр. 2–3 стр. 6

В  жизни каждого человека просле-
живается воля Божья, убежден отец 
Владимир, настоятель храма Петра 
и  Павла в  поселке Высокий. Только 
кому-то, чтобы обнаружить ее след, 
нужно внимательно приглядеться. 
А в чьей-то судьбе она подобна яркому 
фонарю, что ведет к себе путника. Сам 
отец Владимир откликнулся на этот свет 
уже зрелым человеком, чуть-чуть не до-
тянув до возраста Христа. Вопросы, ко-
торые он задавал себе, о смысле жизни, 
о том, что «человек обязательно создан 
для чего-то большего, чем простое жи-
тейское существование», привели его 
сначала в  храм, затем — в  семинарию. 
Сегодня уже он утешает таких  же ис-
кателей ответов на  извечные вопросы. 
Дает им надежду. Делится своей верой.

«Агора»: Отец Владимир, что  оз-
начает быть верующим человеком? 
Что вера дает человеку?

Отец Владимир: Вера дает ему пре-
жде всего смысл жизни. Это вектор, 
направление для  пути. Если у  челове-
ка нет этого ощутимого ориентира, 
то  на  что  ему опираться в  моральном, 
нравственном развитии? Без  веры, 
как  ее ни  назови, человек может поте-
ряться, дойти до  отчаяния, запутаться 
в  психологических проблемах. Даже 
рассыпаться как  личность. Конечно, 
не  у  всех такое случается. Вера — это 
несклонимый духовный стержень. 
А быть верующим человеком — значит 
быть человеком, который доверяет сво-
ему Создателю. Не  тем, что  просто со-

глашается: «Где-то на небушке есть ка-
кой-то Боженька», а именно принимает 
его как живую личность и имеет с ним 
общение в молитве и во всех делах сво-
ей жизни. Другими словами, верующий 
человек — тот, у  кого есть этот духов-
но-нравственный ориентир.

«Агора»: По  какой причине люди 
чаще всего приходят в церковь?

Отец Владимир: Как  правило, 
их  приводят в  храм печали и  нуж-
ды. Кто-то  приходит к  Богу через 
потерю своих близких родственни-
ков. Кто-то  не  может осилить беды, 
что  с  ним случаются. То  есть в  осно-
ве обычно какие-то  страдания. Чело-
век так устроен: когда ему хорошо, он 
про  Бога не  вспоминает. Редкие люди 
стремятся в  храм со  словами благо-
дарности. В основном сюда идут, когда 
что-то  надо. И  наоборот, жизнь нала-
живается, и человек начинает забывать 
дорогу в храм. Это печально. Ведь что-
бы вернуться, ему приходится претер-
певать очередную тяжесть, очередной 
жизненный урок.

«Агора»: У человека, который впер-
вые пришел в  церковь, может возник-
нуть чувство растерянности и  страха 
сделать что-то  не  так. Какие Вы мог-
ли бы дать советы новым прихожанам?

Отец Владимир: Не  бояться при-
ходить в храм — это в первую очередь, 
потому что  страх этот ложный и  мни-
мый. Не  стоит обращать внимания 
на  критические замечания «опытных» 

прихожан, которые по  глупости своей 
могут высказать человеку, тем  самым 
его оттолкнув. Ни в коем случае, повто-
рю, не стоит обращать на это внимание. 
Вы пришли в дом Божий к Богу. И об-
щение у  вас — с  ним. Боязнь сделать 
что-то  не  так: шагнуть не  с  той ноги, 
поставить свечку не той рукой — этой 
фобии быть не  должно. Мы приходим 
в храм к Богу для того, чтобы искренне, 
с  чистым сердцем помолиться, пред-
стать перед своим Создателем. И  нуж-
но делать это смело, распахнув настежь 
двери души, невзирая ни на кого. А осо-
бенности поведения в  храме со  време-
нем будут узнаны, и человек перестанет 
испытывать неудобства.

«Агора»: Многие ли родители сегод-
ня стремятся крестить детей? А как об-
стоит дело с другим важным таинством 
— венчанием?

Отец Владимир: Крестить стремятся 
многие, да. Но вот что заметил… Очень 
часто приходится крестить, но нечасто 
потом эти люди ходят в  храм, к  сожа-
лению. Это касается что  взрослых лю-
дей, что  окрещенных детей. Венчание 
сейчас тоже популярно. Правда, для на-
шей маленькой часовни — это ред-
кость, поскольку люди ищут для своего 
праздника большие центральные хра-
мы. Но  действительно зачастую, даже 
прожив множество лет в  браке, люди 
все равно приходят к  решению свой 
союз укрепить божиим благословени-
ем. И необязательно при этом они глу-
боко религиозны. Наоборот, большин-

ство сложно назвать воцерковленными 
в  полном смысле этого слова. Люди 
просто считают таинство венчания 
нужным и правильным для себя. В этом 
есть смысл. Ведь как  сказано: «Сое-
диняются два в  плоть едину». То  есть 
не  один плюс один, а  два — пара. Су-
пруги выходят из  храма, укрепленные 
силой и  благодатью божию. И, конеч-
но же, с такой опорой им жить намного 
проще и легче, поскольку, «что Господь 
сочетал, того человек да не разлучает».

«Агора»: В  какие дни в  храме осо-
бенно многолюдно?

Отец Владимир: Обычно в  воскрес-
ные дни, а  также в  большие церковные 
праздники, такие как Рождество, Пасха, 
Вербное воскресенье, Троица. Конечно, 
самый многолюдный из них — это Пасха.

«Агора»: Отец Владимир, что Вы по-
желаете жителям в  канун этого празд-
ника?

Отец Владимир: Хочу пожелать 
всем крепкого здоровья — душевного 
и  телесного, а  также, чтобы те уроки 
и напасти, которые случились с миром 
и страной в последнее время, были нам 
для  возрастания. Для  того, чтобы мы 
смогли остановиться и  привести себя 
в  порядок. Сейчас время Великого по-
ста, время сугубой молитвы и делания. 
Изоляция может быть благом, если ис-
пользовать ее как возможность порабо-
тать над  собой. Я  предлагаю так ее 
и  рассматривать. Конечно, желаю 
всем укрепиться в вере.
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Из  позитивных новостей: размер Югорского се-
мейного капитала увеличился на  пятьдесят тысяч 
рублей. Окружным парламентом приняты поправки 
в  закон о  дополнительных мерах поддержки семей, 
имеющих детей.

Размер регионального семейного капитала в Югре 
увеличен до суммы 150 тысяч рублей.

— Право на Югорский семейный капитал возни-
кает у семьи, в которой с 1 января 2020 года родил-
ся или усыновлен третий ребенок или последующие 
дети.

Предоставление семейного капитала осущест-
вляется через год после наступления права, то  есть 
с 2021  года. Ежегодное число получателей поддержки 
составляет 3  386 человек, — обратила внимание испол-

няющая обязанности директора департамента соци-
ального развития Югры Елена Немчинова.

Кроме того, сокращаются сроки принятия решения 
(с 15 до 5 дней) и уведомления об удовлетворении либо 
отказе в удовлетворении (с 5 дней до 1 дня) заявления 
о распоряжении средствами Югорского семейного ка-
питала. Срок возникновения права на данный вид под-
держки продлен до 31 декабря 2026 года по аналогии 
с материнским капиталом.

В конце марта принято еще одно новшество, касаю-
щееся семей Югры. Теперь югорчанки смогут получать 
маткапитал без заявления.

Его начнут оформлять автоматически с 15 апре-
ля, поэтому больше не придется обращаться в Пен-
сионный фонд для зачисления маткапитала.

Второго апреля президент Владимир Путин 
во  время своего второго обращения к  россиянам 
объявил о  продлении нерабочего периода по  всей 
стране. Угроза сохраняется. «Пик еще  не  пройден», 
— заявил глава государства.

По  словам Путина, первая нерабочая неделя по-
казала свою эффективность. Когда люди осознают 
серьезность ситуации, справиться с ней можно, под-
черкнул он.

При этом он указал, что, если ситуация позволит, 
нерабочий период может быть сокращен. Для  нара-

щивания эффективности борьбы с  коронавирусом 
властям регионов будут даны новые полномочия 
для  установления в  субъектах дополнительных мер. 
Региональные власти сами примут решения, насколь-
ко строгими должны быть меры исходя из эпидемио-
логической обстановки и состояния экономики.

Губернатор Югры Наталья Комарова до  особого 
решения продлила в  автономном округе режим по-
вышенной готовности, а  также до  1 мая — режим 
обязательной самоизоляции граждан. Соответству-
ющее постановление о  мерах по  предотвращению 

завоза и  распространения новой коронавирусной 
инфекции, вызванной CОVID-19, глава региона под-
писала 5 апреля.

Добавим, что в нашем регионе ситуация, по срав-
нению с  другими субъектами, относительно спо-
койная. Округ работает на  опережение. В  короткие 
сроки введены меры социальной поддержки, причем 
для  категории 65+, многодетных семей, предпри-
нимателей. Ознакомиться с  ними можно на  7-й 
странице газеты.

« »
СИДИМ ДОМА 

СЕМЕЙНЫЙ КАПИТАЛ

ВИРУС СОЛИДАРНОСТИ

Текст: Мария Субботина, Юлия Ромаз
Фото: портал Открытого Правительства Югры «Открытый регион – Югра», личный архив

Как раз сейчас сотни волонтеров по всей Югре объ-
единяются, чтобы помочь пожилым людям. В  период 
распространения опасной инфекции добровольцы 
не только ходят в магазины за продуктами, но и могут 
оплатить счета, погулять с  собакой, помочь с  ремон-
том.

Галине Александровне — 75, и  выходить на  улицу 
для нее не просто опасно — физически тяжело. Помочь 
каждому из таких пенсионеров уже вызвались добро-
вольцы.

— На  призыв остаться дома пожилые люди пра-
вильно реагируют и, если нет родственников, которые 
могли  бы им помочь, обращаются к  нам. В  основном 
за  тем, чтобы им приобрели продукты. Сделать это 
не  сложно: необходимо лишь позвонить на  телефон 
горячей линии г. Мегиона 8 904 456-86-25, — рассказала 
Наталья Корненко, главный специалист отдела по ра-
боте с социально ориентированными некоммерчески-
ми организациями администрации города.

Добавим, что  все волонтеры прошли инструктаж. 
Они обеспечены средствами индивидуальной защи-
ты. А вот предлагать им чай за заботу сейчас не стоит. 
Не  согласятся, так как  это не  положено. Достаточно 
простого «спасибо».

Помогает волонтерам, кроме специалистов ком-
плексного центра «Гармония», Молодежный совет 
при главе города, некоммерческая организация «9 Ле-
гион».

Похоже, что  в  волонтерскую деятельность вклю-
чился весь город.

Например, Эмма Фадеева бесплатно шьет много-
разовые маски волонтерам, которые помогают лю-
дям 65+.

— Я не профессиональная швея. Шитье — это мое 
хобби. Сначала думала шить маски для старшего поко-
ления, но, когда узнала о том, что наши добровольцы 
развернули такую масштабную деятельность, решила 
обеспечить их  средствами индивидуальной защиты. 
На пошив восьми масок у меня уходит около трех ча-
сов, но главное, что они приносят пользу, — рассказы-
вает Эмма.

А аптека, расположенная по улице Ленина в Высо-
ком, запустила акцию «Помощь в трудную минуту!».

Сотрудники учреждения раздали маски многора-
зового использования людям старшего возраста — ба-
бушкам и дедушкам.

— Наш руководитель связалась с ателье, работники 
которого согласились сшить для аптеки маски. Старшее 
поколение самая уязвимая категория для вируса, по-
этому раздали именно им, — рассказала заместитель 
руководителя учреждения Майя Филиппова.
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ПЛАНЫ НЕ МЕНЯЮТСЯ

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ!

ДЕНЬ ПОБЕДЫ ВСЕ БЛИЖЕ 

ИЗ АВТОБУСА НЕ ВЫСАДЯТ

СЛОВО ЗА АДМИНИСТРАЦИЕЙ

Жизнь изменилась, но  некоторые планы на  буду-
щее остались неизменными, в том числе и по вводу но-
вого жилья. Напомним, что в конце марта губернатор 
Югры Наталья Комарова провела встречу с главой Ме-
гиона и председателем Думы города. Разговор об ито-
гах года шел в Нижневартовске, здесь о проделанной 
работе отчитались многие муниципалитеты региона. 
Итак, глава Мегиона Олег Дейнека сообщил, что в го-
роде продолжается работа по введению нового жилья. 
Так, за  год было сдано свыше 21 тысячи квадратных 
метров.

— Для нас это серьезное достижение, так как за по-
следнее десятилетие впервые удалось добиться такого 

показателя, — констатировал он. — Для  жилищного 
строительства в городе сформировано 16 инвестици-
онных площадок. Это в будущем позволит обеспечить 
строительство жилых домов площадью более 100 ты-
сяч квадратных метров.

По его словам, в начале 2019 года расселению под-
лежало 189 аварийных домов, полностью было рассе-
лено 19, частично — 14. Благодаря вводу в эксплуата-
цию нового жилого дома, решена проблема аварийного 
жилья, признанного таковым на  1 января 2017  года, 
в Высоком. В самом же Мегионе остается еще около 
30 тысяч квадратных метров такого жилья. Работа 
продолжается.

Вы не  забыли, что  Мегион готовится к  юбилею? 
В июле городу исполнится 40 лет! Должны появиться 
новые арт-объекты и  новый сквер. Также к  75-летию 
Великой Победы откроют аллею воинской славы.

К  именинам у  Мегиона появятся фирменный ло-
готип и  слоган, наличие которых позволит повысить 
узнаваемость муниципалитета в России и за рубежом.

Подготовка территориального маркетинга и  брен-
динга началась еще  год назад. Участниками публич-
ных обсуждений стали представители общественных 
объединений, краеведы, архитекторы, дизайнеры,  
пиар-специалисты, молодежь, предприниматели. Соз-
данная постоянно действующая рабочая группа за-
нялась обработкой поступивших от  жителей предло-
жений и  разработкой концепции бренда территории 
городского округа.

Сегодня разработчики представили несколько 
вариантов стилистического и  визуального решения 
бренда Мегиона. В  их  основе не  только географиче-
ское положение, история становления и развития го-
рода, но и вклад его жителей в «нефтяную копилку» 
страны.

— Все мы понимаем, что  бренд — это лишь ин-
струмент, позволяющий идентифицировать город, по-
строить ассоциативные цепочки вокруг графических 
элементов и найти в них отражение нашего прошлого, 
настоящего и  будущего. При  правильном позициони-
ровании мы сможем транслировать более точное пред-
ставление о нашем городе, его возможностях и потен-
циале во  вне, а  также использовать элементы бренда 
непосредственно внутри города, — пояснил замести-
тель начальника отдела управления проектами АНО 
«Институт развития города Мегиона» Михаил Изюмов.

За  основу взяты два тематических направления. 
Первое — нефтяная история, подвиг первопроходцев 
— покорителей Севера. А история начинается с Мегио-
на. Так родился слоган: «Мегион — город первых».

Вторая составляющая бренда указывает на сам го-
род. В  числе его отличительных особенностей меги-
онцы отмечают компактность, безопасность прожи-
вания, шаговую доступность. Поэтому есть и  такой 
вариант слогана: «Мегион — город — дом», симво-
лизирующий сплоченность, единение, добрососед-
ские отношения всех его жителей.

Подготовка к  юбилейным торжествам началась 
еще в прошлом году. Ведь День Победы — это не толь-
ко парады по  всей стране. Это возможность выказать 
особое уважение и почтение главным героям праздни-
ка — ветеранам. Без внимания никто не останется. Ведь 
9  Мая — особый великий праздник. У  каждой семьи 
своя история, свой герой.

Несмотря на  каникулы, дистанционное обучение 
и  самоизоляцию, юные мегионцы продолжают он-
лайн-фестиваль «Детская книга войны», посвященный 
75-летию Победы в Великой Отечественной войне. На-
помним, его организаторы — Централизованная би-
блиотечная система совместно с  администрацией го-

рода. Мегионцы читают книгу «Детская книга войны. 
Дневники 1941–1945», подаренную во время телемоста 
«Дамаск — Москва — Мегион». Уникальное издание, 
в котором собраны дневники детей, оказавшихся в гет-
то и  концлагерях, блокадном Ленинграде, оккупации 
и на линии фронта. Всего в книгу вошло 35 дневников, 
более половины из них опубликованы впервые. Каждая 
строчка — страшные и честные свидетельства того, че-
рез что пришлось пройти и что довелось испытать мил-
лионам маленьких жителей великой страны.

Напомним, стать участником этого проекта могут 
все желающие от 12 до 18 лет, для этого нужно обла-
дать хорошей дикцией и выразительной речью.

В  конце марта на  заседании Думы Югры приняты 
поправки к окружному закону «Об отдельных вопросах 
организации транспортного обслуживания населения 
в Ханты-Мансийском автономном округе — Югре».

Законопроект направлен на  комплексное регули-
рование отношений по  обеспечению безопасности 
регулярных перевозок лиц, не достигших 16 лет. Если 
говорить проще, то  теперь принудительная высадка 
безбилетных пассажиров, в  нашем случае детей, за-
прещается в  случаях: при  температуре окружающего 
воздуха ниже –25 °С, а  также при  опасных метеоро-

логических явлениях; вне установленных остановоч-
ных пунктов по маршруту регулярных перевозок; вне 
границ населенных пунктов; в период с 22.00 до 06.00 
часов местного времени. Но  эта мера действует, если 
только детвора «путешествует» без  взрослых. Дело 
в том, что в Югре было зафиксировано несколько слу-
чаев, когда кондукторы высаживали школьников в мо-
роз из автобуса.

— С  наступлением школьного возраста многие 
дети уже без сопровождения родителей начинают пе-
редвигаться для посещения образовательных учрежде-

ний, занятий спортом и разнообразных кружков. До-
бираться до места назначения не всегда можно пешком: 
низкая температура воздуха, короткий световой день 
в  зимнее время года, отдаленность секций от  места 
жительства подразумевают использование обществен-
ного транспорта. Принятые меры позволят повысить 
безопасное передвижение детей, а  работников обще-
ственного транспорта призовут более ответственно 
исполнять свои обязанности, — комментирует де-
путат Думы ХМАО-Югры от фракции «Единая Рос-
сия» Алексей Андреев.

То, что учиться в современных школах одно удо-
вольствие, уже ни для кого не секрет. Жители посел-
ка Высокий в этом убедились на собственном опыте. 
Достаточно только зайти в начальный корпус школы 
№ 6, открывшейся в  феврале этого года. Простор-
ными коридорами, бассейном, лингафонными каби-
нетами, спальнями, а  главное, безбарьерной средой, 
уже никого не удивишь. 

Но, к сожалению, не все учреждения Югры могут 
похвастаться такими новшествами. К  примеру, Ме-
гионская школа для обучающихся с ограниченными 
возможностями здоровья не знала капитального ре-

монта с 1994 года. Помещение абсолютно не приспо-
соблено для  образовательно процесса. Школа функ-
ционирует в две смены, площади учебных кабинетов, 
спортивного зала и  мастерских не  соответствуют 
требованиям СанПиНа, отсутствуют места для отды-
ха учащихся, в  столовой недостаточно посадочных 
мест и  т. д. В  настоящее время строительство новой 
школы запланировано на 2023–2025 годы. 

Но в адрес депутата Алексея Андреева от жителей 
города стали поступать обращения с просьбой начать 
строительство школы в более ранние сроки. Так, на-
чалась работа с правительством в данном направле-

нии. И уже есть хорошие новости: в середине апреля 
пришел ответ, что департаментом образования и мо-
лодежной политики Югры прорабатывается вопрос 
о строительстве объекта ранее первоначально опре-
деленных сроков и школа будет предложена к вклю-
чению в  Адресную инвестиционную программу 
Югры на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 го-
дов, что  позволит начать строительство раньше 
при  условии, что  администрацией города Мегиона 
будет принято решение о  выделении земельного 
участка под ее строительство. Так или иначе нача-
ло положено.
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ВАЖЕН ВКЛАД КАЖДОГО

Одним из  самых долгожданных праздников 
для  христиан продолжает оставаться Святое Христо-
во Воскресение. К великому дню верующие начинают 
подготовку задолго до его наступления: требуется очи-
щение всего дома, а вместе с ним — души и помыслов. 
Ограничение потребления не только животной пищи, 
но  и  массовой информации из  Интернета, телевиде-
ния, налаживание отношений с окружающими, прове-
дение большего времени наедине с собой, созерцание, 
обретение внутреннего спокойствия и  ясности — ос-
новные моменты, которые стараются соблюсти верую-
щие во время Великого поста для того, чтобы достойно 
встретить праздник Пасхи. И  вот в  воскресное утро 
с красочными яйцами, ароматными куличами люди то-
ропятся в храмы освятить заготовки, похристосовать-
ся с  близкими, произнося заветные слова: «Христос 
воскресе! — Воистину воскресе!»

Это что касается особенных дней. Но жизнь в боль-
шей степени заполнена будничными делами, хлопо-
тами. Среди этих забот вера никуда не  исчезает, она 
продолжает жить в душе всех открытых к ней людей. 
Кто-то  предпочитает в  привычной обстановке своей 
квартиры обращаться к  высшим силам. Для  других 
вторым домом становится храм — место обретения 
силы, спокойствия и  смирения. В  Мегионе и  поселке 
Высокий для прихожан всегда открыты двери в храме 
Покрова Божией Матери, православном приходе храма 
в честь преподобномученицы великой княгини Елиза-
веты, храме Петра и Павла поселка Высокий. А в пред-
дверии светлого праздника Пасхи в  Мегионе на  тер-
ритории городского кладбища состоялось освящение 
храма в честь Архистратига Михаила.

Этот храм представляет собой большую ценность 
для  округа, являясь символом единства. Идея о  его 
строительстве зародилась более 20 лет назад, а принад-
лежала она первому настоятелю Покровского храма 
отцу Ростиславу Петрову и депутату городской Думы 
Анатолию Чепайкину.

— Часовня на кладбище нужна. Здесь душа встре-
чается с Богом. Важно, чтобы было место, где можно 
вознести молитву, — утверждал Анатолий Чепайкин.

Закладной камень освятили лишь в 2004 году, после 
чего строительство было приостановлено. Возобнов-
лено лишь в 2016 году.

Возводили храм, как  принято говорить, всем ми-
ром. Строительство велось ЗАО «Мегионстрой», 
а  главным источником финансирования стала благо-
творительная помощь от организаций и горожан. Каж-
дый желающий житель мог внести свою лепту в строи-
тельство. Так они и поступили — мегионцы приобрели 
более 1 000 именных кирпичей, впоследствии заложен-
ных в стены часовни.

Одним из  благотворителей стал и  окружной де-
путат, учредитель Фонда развития города «МЫ ВМЕ-
СТЕ» Алексей Андреев. Фонд «МЫ ВМЕСТЕ» на-
правил средства на  выполнение проектно-сметной 
документации и приобретение купола. А Ханты-Ман-
сийский филиал АО «ДСК «АВТОБАН», находя-
щийся под руководством окружного парламентария, 

Май 2016  года — освящение начала строительства 
храма в честь Архистратига Михаила

Январь 2017  года — чин освящения купола 
храма в честь Архистратига Михаила
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закупил кирпич и  произвел его кладку. Отделочные 
и  электрические работы, благоустройство террито-
рии и укладку тротуарной плитки также взял на себя 
«АВТОБАН». При содействии генерального директо-
ра АО «Городские электрические сети» Анатолия Ал-
тапова выполнялся проект внешнего электроснабже-
ния часовни.

В  марте 2020  года для  всех верующих людей со-
стоялось торжественное событие — освящение храма 
в честь Архистратига Михаила. Чин освящения и по-
следующую Божественную литургию провел митропо-
лит Ханты-Мансийский и Сургутский Павел.

— Дорогие братья и  сестры, позвольте от  сердца, 
от души поздравить всех с великим освящением этого 
прекрасного храма святого Архистратига Божия Ми-
хаила!

Это особое событие в  жизни всей церкви, это 
не только событие нашей епархии или нашего города, 
это вселенский праздник православия. Еще одним хра-
мом и освященным жертвенником стало больше в пра-
вославном мире. Здесь будет совершаться бескровная 
жертва, где сам Господь будет соединять люд Божий. 

Нет ничего более важного, чем  соединяться с  Богом 
в его Святых Тайнах Тела и Крови Христовой. Мы се-
годня благодарим Господа за его великие благодеяния, 
а также тех, кто принимал участие в возведении этого 
храма.

Да, этот храм находится на кладбище, на месте упо-
коения тех, кто отошел к тамошнему миру. Для них — 
возведение этого храма, отправление богослужения, 
ибо они здесь незримо присутствуют, слышат совер-
шаемую службу и молятся вместе с нами и за нас. Им 
больше открыто, чем  нам, так как  для  нас тамошний 
мир закрыт. Царствие Небесное и вечный покой всем 
здесь захороненным православным христианам и отцу 
Димитрию, память кончины которого мы отмечаем. 
Сегодня он молится вместе с нами за свою паству. Всех 
вас благодарю за общие молитвы. Храни всех Господь! 
— обратился во  время богослужения к  собравшимся 
митрополит Павел.

Свой вклад в  строительство храма в  честь Ар-
хистратига Михаила также внесли генеральный ди-
ректор ОАО «МЕГИОНЖИЛСТРОЙ» Станислав Зай-
цев, директор Ханты-Мансийского филиала АО «ДСК 

 «АВТОБАН» Сергей Алексеев, депутат Думы города 
Мегиона Лина Кушниренко и  генеральный директор 
ЗАО «МЕГИОНГОРСТРОЙ» Анаит Анисян. За  под-
держку и  сотрудничество в  деле возрождения духов-
ности в  современном обществе они были удостоены 
медалью Ханты-Мансийской епархии Русской Право-
славной Церкви святителя Нектария, архиепископа То-
больского и Сибирского, ІІІ степени.

— Этот храм служит свидетельством того, что со-
вершить большое дело не под силу в одиночку. Благо-
даря каждому жителю, моему товарищу, коллеге нам 
удалось достичь задуманного. Да, длинный путь при-
шлось нам вместе преодолеть, чтобы возвести храм. 
Главное, сегодня жители Мегиона, поселка Высокий 
имеют святое место, где они могут побыть наедине 
с собой, обратиться к близким людям, которых уже нет 
рядом, попросить прощения или  помощи у  высших 
сил. Вера, как  ничто другое, для  людей продолжает 
оставаться поддержкой и опорой в жизни, — отмеча-
ет депутат Думы ХМАО-Югры от фракции «Единая 
Россия», учредитель Фонда развития города «МЫ 
ВМЕСТЕ» Алексей Андреев.

Март-2020 — освящение храма 
в честь Архистратига Михаила
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НОВЫЙ ФОРМАТ ЖИЗНИ
На дворе весна, а на улице никого. В Санкт-Петербурге и Москве вместо толп туристов и спешащих по делам жителей теперь 

на проспектах хозяйничают голуби, а в водоемах — утки. Югра тоже изменила облик: в городах и поселках жизнь замерла. 
50 лет назад Иосиф Бродский благословил нас словами: «Не выходи из комнаты, не совершай ошибку», которым мы сегод-
ня свято следуем. Во всем мире бушует коронавирус, и укрыться от его коварных лап можно только дома. С заботой о себе 
и об окружающих мегионцы и вартовчане на время оставили привычный уклад жизни и перешли в режим самоизоляции. 
Чем они коротают дни, узнаем ниже.

Жительница города Мегиона Яна Бабенко: «Я на-
хожусь дома более месяца. У меня маленькая дочка, ей 
три года. Сначала она заболела, я с ней сидела на боль-
ничном, потом объявили всеобщую самоизоляцию.

Предварительно подготовились, как и все: гречка, 
фасоль, пшено. У меня такое ощущение, что мы голу-
би. Хотя у нас всегда много еды. Если перестанем хо-
дить в магазин, то нам свободно на две недели хватит, 
еще и соседей покормим.

В  последнее время становится тяжеловато. Уже 
не  знаешь, чем  занять себя и  ребенка. Стараюсь 
как  можно меньше прибегать к  помощи телевизора 
и  Интернета, они дочку просто зомбируют. Нужно 
уметь самой завлечь ребенка. Поэтому придумываю 
различные игры: «Дочки-матери», «Салон красоты» — 
делаем прически друг другу.

Я каждый день смотрю официальные новости, об-
ращения Натальи Комаровой, жду, что скажут о сокра-
щении срока самоизоляции. Хочется поскорее выйти 
на  работу и  вернуться к  привычному образу жизни. 
Надеюсь, что  9 мая все-таки состоится парад, такая 
важная дата в этом году. А пока стараюсь не поддавать-
ся панике и  адекватно относиться к  происходящему. 
Мою руки, протираю все антисептиком, все уличные 
вещи сразу стираю, даже если они были чистые.

Хочется, чтобы каждый житель ответственно от-
носился к данной ситуации. Мы живем в общих домах, 
трогаем одни и те же дверные ручки, перила — на по-
верхности вирус достаточно долго может держаться. 
Ведь даже на подошве своих ботинок можно принести 
эту заразу в свою квартиру. Поэтому стараемся не по-
кидать квартиру, перестаем скупать гречку и  ждем 
скорейшего завершения режима самоизоляции».

Жительница Мегиона Надежда Семеняк: 
«У меня совсем ничего не изменилось. Мы пен-
сионеры. Как сидели дома, так и сидим. Един-
ственное, что с 4 по 10 марта я с сестрой ездила 
в  санаторий «Юган», и  нас оттуда выселили, 
потому что начали готовить карантинную зону. 
Так мы успели отдохнуть 10 дней из  18-ти. 
С 14-го числа больше мы никуда и не выходим.

Предварительно мы не  готовились, ничего 
не стали закупать — на всю жизнь не запасешь-
ся. Мы научены горьким опытом, что  первый 
ажиотаж пройдет и потом все будет нормально.

Весь день, как и прежде, занимаюсь домаш-
ней работой. Квартира большая, я  затруднена 
в движении, а прибрать все надо, кушать при-
готовить. Так и проходит время. Раньше можно 
было на скамейку выйти, свежим воздухом по-
дышать, сейчас этого не делаем. Единственное, 
что  осталось, — это прогулка до  аптеки и  об-
ратно.

Хотела бы пожелать окружающим быть ум-
нее, соблюдать режим самоизоляции и  беречь 
детей. А  также не  впадать в  панику. Ведь все 
в итоге вернется на круги своя».

Жительница города Мегиона Елена Курбатова: 
«Я работаю в БУ «Комплексный центр социального 
обслуживания населения «Гармония», поэтому изо-
ляция меня не коснулась. Работы за последнее время 
у нас только прибавилось: кроме текущих дел в вы-
ходные отдел социального сопровождения граждан 
принимает звонки по телефону горячей линии. Чаще 
всего обращаются граждане пенсионного возраста 
с  просьбой оформить заявку доставки продуктов 
питания, медикаментов. Но  мы также и  не  можем 
отказать в  помощи людям, у  которых нет возмож-
ности покинуть помещение. Если они обращаются 
к нам на линию, то в качестве исключения рассма-
триванием и такие варианты. Случается, что просто 
звонят жители по вопросам передвижения по горо-
ду, есть ли маски в аптеках. Стараемся всем оказать 
поддержку. Хорошим подспорьем служит волонтер-
ский штаб. Они огромные молодцы, быстро отраба-
тывают все заявки и не отказывают нам.

Горячая линия — это одно направление работы. 
Плюс у нас еще сейчас организован «Социальный 
патруль». Мы ежедневно выезжаем с представите-
лем МВД, проверяем, чтобы в  общественных ме-
стах не было граждан без определенного места жи-
тельства, а также следим, чтобы не было на улицах 
прогуливающихся людей. К примеру, вчера во вре-
мя рейда разобщили группу подростков.

Поэтому хотела  бы пожелать людям: если есть 
возможность оставаться дома, то  старайтесь ею 
воспользоваться и  проводить время с  пользой 
для себя и своих близких. Мы бы и были рады за-
няться домашними делами, где-то выкроить время 
для  себя, прибраться перед Пасхой, помочь детям 
с уроками при условии, что школьников перевели 
на дистанционную форму обучения. Уроки прихо-
дится вечерами делать после работы.

И конечно, соблюдайте все меры предосторож-
ности, не сейте панику и берегите себя».

Жительница города Нижневартовска Диана Фролова: 
«В самоизоляции я с семьей нахожусь уже 20 дней. К ней мы 
никак не готовились и в принципе не были к ней готовы. Пока 
все бегали и бездумно скупали крупы да туалетную бумагу, 
наша семья отнеслась к этому спокойно без поднятия паники.

Карантин довольно сильно изменил планы моего обуче-
ния — одна школа чего стоит. Вне карантина я ходила к ре-
петиторам, сейчас  же приходится заниматься онлайн. Если 
честно, это не особо удобно, потому что весь день приходится 
проводить у компьютера.

Знаете, самое трудное для  меня на  карантине — это на-
хождение дома. Каждый день одно и то же: нет других людей, 
сидишь в  четырех стенах, весь день за  компьютером — это 
невыносимо. Но  в  то  же время, если  бы отключили Интер-

нет, то это было бы ужасно. Вся моя подготовка к экзаменам 
на  апрель будет проходить онлайн, и  без  Интернета я  буду 
практически в ступоре.

Так и  личного рецепта для  сохранения бодрости и  на-
строения у меня нет: я просто встаю, как высплюсь, умыва-
юсь и делаю зарядку минут на 20. Это здорово бодрит, а на-
строение и так хорошее, так как младшая сестра не дает мне 
унывать.

У  данной ситуации есть, конечно, и  плюсы, и  минусы. 
О минусах я уже сказала раньше, а вот из плюсов могу доба-
вить, что можно наконец-таки закончить дела, которые нача-
ла раньше, но все никак руки не доходили, также прочитать 
книгу из своей коллекции и просто-напросто выспаться.

Планы на этот месяц банально просты: подготовка, подго-
товка и ещё раз подготовка!».

НАЕДИНЕ С РЕБЕНКОМ

ДО АПТЕКИ И ОБРАТНО

РАБОТЫ СТАЛО БОЛЬШЕ

ВЕСЬ ДЕНЬ У КОМПЬЮТЕРА
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Текст: Юлия Ромаз
Фото: личный архив

АВТОМАТИЧЕСКОЕ ПРОДЛЕНИЕ МЕР
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ В БЛИЖАЙШИЕ 6 МЕСЯЦЕВ

Если у вас заканчивается период выплаты и для ее возобнов-
ления требуется подтверждение статуса, то обращаться лично 
в  МФЦ не нужно: она будет продлена автоматически, а все необ-
ходимые документы специалисты запросят самостоятельно.

Выплата пособия по безработице 
в максимальном размере

Все, кто потерял работу и обратится 
в  службу занятости после 1 марта 
2020 года, в период с апреля по июнь 
включительно получат пособие 
по безработице в размере 12  130 руб-
лей.

Доплата пенсионерам
Доплата в размере 2  941 рубля к пен-
сии малоимущим, неработающим 
пенсионерам с  доходом ниже про-
житочного минимума, установлен-
ного в регионе.

Выплаты на детей
от трех до семи лет

Безработным гражданам при  на-
числении выплаты на детей от трех 
до  семи лет не  учитывать прошло-
годний доход.

Предоставление каникул 
по потребительским и ипотечным 

кредитам

Новая формула
начисления больничного

Если больничный в  расчете за  пол-
ный календарный месяц получается 
ниже 12  130 рублей (минимальный 
размер оплаты труда), то  вместо 
этого пособие по временной нетру-
доспособности выплатят исходя 
из МРОТ.

Досрочная единовременная 
выплата в связи с 75-й 

годовщиной Победы в Великой 
Отечественной войне

Она адресована:
• участникам и инвалидам Вели-

кой Отечественной войны;
• вдовам участников и  инвали-

дов войны;
• ветеранам, награжденным зна-

ком «Жителю блокадного Ле-
нинграда»;

• бывшим несовершеннолетним 
узникам фашистских концла-
герей;

• труженикам тыла.

Дополнительные выплаты 
на детей

Если родители остались без работы, 
то им дополнительно будет положе-
но с  апреля по  июнь включительно 
на  каждого несовершеннолетнего 
ребенка по 3  000 рублей.
Семьи, имеющие право на  получе-
ние материнского капитала, с  апре-
ля по  июнь включительно получат 
по 5  000 рублей на каждого ребенка 
в возрасте до 3 лет.

Доплаты врачам
На  три месяца (с  апреля) специа-
листам, работающим с  пациентами 
с коронавирусом, выплатить:

• врачам — 80  000 рублей в месяц;
• фельдшерам и  медсестрам — 

50  000 рублей;
• младшему персоналу — 25  000 

рублей;
• врачам скорой помощи — 50  000 

рублей в месяц;
• фельдшерам, медсестрам, води-

телям скорой помощи — 25  000 
рублей в месяц.

Ежемесячное пособие на ребенка, воспиты-
вающегося в малоимущей семье

Компенсация расходов на оплату ЖКУ инва-
лидам, участникам войны и  приравненным 
к ним

Компенсация расходов на оплату ЖКУ вете-
ранам труда Ханты-Мансийского автоном-
ного округа — Югры

Ежемесячная денежная выплата при рожде-
нии третьего ребенка и последующих детей

Компенсация расходов на оплату ЖКУ тру-
женикам тыла

Компенсация расходов на оплату ЖКУ реа-
билитированным и пострадавшим от поли-
тических репрессий

Компенсация расходов на  оплату комму-
нальных услуг многодетным семьям

Компенсация расходов на  оплату ЖКУ 
гражданам, пострадавшим от  воздействия 
радиации

Компенсация расходов на  оплату ЖКУ 
специалистам бюджетной сферы, прожива-
ющим и работающим в сельской местности

Ежемесячное социальное пособие неработа-
ющим пенсионерам

Компенсация расходов на оплату жилого по-
мещения ветеранам боевых действий

Компенсация расходов на  оплату ЖКУ пе-
дагогическим работникам, проживающим 
и работающим в сельской местности

Компенсация расходов на оплату ЖКУ инва-
лидам и семьям с детьми-инвалидами

Компенсация расходов на оплату ЖКУ вете-
ранам труда

Субсидия на  оплату жилого помещения 
и коммунальных услуг

1 6 11

2 7 12

3 8 13

4 9 14

5 10 15
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От души поздравляю православных христиан со светлым праздником!
Праздник, символизирующий спасение человека, торжество добра, любви и света, напоминает нам о главных 

духовных ценностях, дарит надежду и радость.
Пасха согревает сердца, отворяет наши души для любви и богоугодных дел, пробуждая лучшие человеческие 

чувства, — сострадание и милосердие.
Этот великий праздник способствует духовному сближению, укреплению мира и  согласия между людьми. 

Пусть для каждого из нас он станет началом добрых перемен и принесет радость в наши дома.
Желаю всем крепкого здоровья, душевного тепла родных и близких людей, благополучия и успехов. Любите 

и уважайте друг друга. Светлой вам Пасхи. Христос воскрес!
С уважением,

Олег Дейнека, глава города Мегиона

От всего сердца поздравляю православных христиан 
со светлым днем Пасхи!

Сколько таит в  себе сердце человека, его душа. 
Сколько спрятано силы, энергии, мощи в каждом из нас. 
Преодолевать невзгоды, прощать, дарить любовь, забо-
ту, радоваться каждому дню православному человеку 
помогает вера. Она служит опорой и поддержкой в не-
простых ситуациях, учит ценить то, что у нас есть, объе-
диняет людей, тем самым показывая, что каждый из нас 
не одинок, уникален и любим.

Особенно заметна сила веры в такие большие празд-
ники, как  Светлое Христово Воскресение. В  этот день 
по улицам разносится колокольный звон, в храмах осо-
бенно оживленно, из  квартир доносится аромат пас-
хальный куличей. Все оповещает о случившемся чуде — 
о начале новой жизни. Главное, что свет долгожданного 
праздника проникает в  наши сердца, который служит 

напоминанием о главных жизненных ценностях. О том, 
как важны для человека любовь, милосердие и что необ-
ходимо хранить мир в собственной душе, в семье, в сво-
ей стране.

Дорогие жители Югры, пусть тепло этого дня навсег-
да останется в  вашей семье, пусть этот праздник при-
несет вам благие перемены, а  в  доме всегда царят бла-
гополучие, счастье и  согласие. Весеннего настроения, 
крепкого здоровья и всего самого доброго вам и вашим 
близким.

.
С уважением,

депутат Думы ХМАО-Югры
от фракции «Единая Россия»,

учредитель Фонда развития города
«МЫ ВМЕСТЕ»

Алексей Андреев

УВАЖАЕМЫЕ ЮГОРЧАНЕ!

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!


